

Fecha: 19-10-2024

Medio: La Prensa de Curicó La Prensa de Curicó Supl.: Noticia general

Título: Romeral conmemora hoy el Día Comunal del Arriero

Pág.: 7 Cm2: 472,7 VPE: \$611.228 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600

No Definida

CON UNA GRAN CELEBRACIÓN

Romeral conmemora hoy el Día Comunal del Arriero

Reconocimiento. Esta comuna será el escenario de una celebración que honra a los arrieros, cuya labor y tradición forman parte esencial de la identidad nacional y comunal. El evento incluirá un desfile y acto central en el Monumento al Arriero.

ROMERAL. Hoy sábado, la comuna celebra el Día Comunal del Arriero, una fecha que rinde tributo a la valiosa labor de los arrieros, que han mantenido viva una tradición que data de siglos. La conmemoración, que se ha convertido en una de las más importantes del calendario comunal, comenzará a las 9 de la mañana en el sector de Quilvo Bajo, con un desfile que recorrerá la comuna hasta llegar al Monumento al Arriero.

"Estamos muy contentos porque es parte de nuestra

identidad en Romeral", señaló el alcalde Carlos Vergara.

El jefe comunal destacó la importancia histórica de los arrieros en la región, quienes jugaban un rol clave en la ruta de la sal, transportando este preciado recurso desde las salinas, ubicadas al otro lado de la Cordillera de Los Andes, hasta destinos como Chanco, donde era utilizado para la producción de quesos

RECONOCIMIENTO Además de la celebración local. Vergara anunció una importante iniciativa que busca dar un reconocimiento a nivel nacional a esta valiosa labor. "Hemos ingresado, en conjunto con la senadora Paulina Vodanovic, al Congreso la iniciativa del Día Nacional del Arriero", indicó el alcalde.

Si bien Romeral va cuenta con el Día Comunal del Arriero, la intención es que esta tradición sea reconocida en todo el país, valorando la contribución de los arrieros en el manejo del ganado y su trabajo en las veranadas, lejos de sus familias y en condiciones desafiantes.



monia está programado para las 12:15 horas en el Monumento al Arriero, un símbolo importante en la comuna que representa el respeto y admiración haestos trabajadores. 'Invitamos a toda la comunidad, especialmente a quienes están relacionados con la agricultura y la ganadería, a que nos acompañen en este día tan espe-



Alcalde Carlos Vergara ingresó al Congreso, junto a la senadora Paulina Vodanovic, la solicitud para instaurar el Día Nacional del Arriero.

Las celebraciones comienzan hoy a las 9:00 horas.

cial", extendió Vergara. Durante el evento, también se entregarán reconocimientos a arrieros locales, en colaboración con las agrupaciones de arrieros de la comuna. Estas distinciones buscan destacar el esfuerzo v dedicación de quienes, generación tras generación, han preservado esta importante tradición que sigue siendo parte fundamental de la economía local.

"Con esta conmemoración, Romeral no solo celebra su historia, sino también el esfuerzo inquebrantable de los arrieros, quienes han sido y siguen siendo una pieza clave en el desarrollo ganadero de la Región del Maule y de nuestro país", finalizó el alcalde Carlos Vergara.